

Nos envían desde Soria la crónica de las jornadas de aikido conmemorativas del nacimiento del Maestro Tsuda.

Con motivo de la celebración del 100 Aniversario del nacimiento del Maestro Itsuo Tsuda recibimos la visita de nuestros Maestros Rafael Regaño y Hélène Gauriau y se realizaron las primeras jornadas de Aikido y Katsugen en el Dojo Misogi de Quintanas de Gormaz los días 1,2,3 y 4 de Mayo.

Al evento asistieron compañeros desde diversos puntos de la geografía nacional (Bilbao, Córdoba, Madrid, Salamanca) así como gente de la zona interesada en conocer los distintos aspectos de estas prácticas.

Tras enseñar a los asistentes las instalaciones y el trabajo que se ha venido realizando en ellas se procedió por parte de Rafa a la colocación de los Shimeis en el Kamiza, momento tras el cual nos pusimos a realizar la práctica conjunta de Aikido.

Rafa (como siempre) hizo hincapié en los aspectos más fundamentales de la práctica de cara a poder dar una visión completa de este Arte tanto a los asistentes como a los que allí estábamos practicando.

Es siempre un placer poder contar con una guía tan clara y desprendida de la práctica, ahondando en aspectos tanto físicos como espirituales de la misma, siempre desde el sentido del humor, la sencillez y el buen hacer de Rafa y Hélène.

Tras la práctica se realizó una explicación y práctica abierta de Katsugen-Undo, dirigida por Hélène en la que participaron algunos de los asistentes que no conocían dicha práctica. Por la tarde, realizamos una ruta por los sitios más emblemáticos de la zona como eran el Cañón de Río Lobos, La Fuentona y Calatañazor.

El viernes se repitió la sesión matinal de Aikido y Katsugen y por la tarde realizamos una visita al Burgo de Osma tras la cual Rafa, Hélène y Estela junto con algunos otros participantes regresaron a sus hogares.

El sábado recibimos la visita de Nima M. del Dojo Yoko-Gake de Salamanca que impartió una clase magistral y por la tarde se realizaron distintas lecturas de cara la conmemoración del 100 Aniversario del nacimiento de I.Tsuda, un gran referente en nuestra Vía. El domingo tras la práctica matinal, los distintos participantes fueron poco a poco marchando.

Desde el Dojo Misogi queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a un hecho muy importante para nosotros y que nos orienta en el día a día de la transmisión de este conocimiento. GRACIAS A TODOS!!!

